

LES HOMMES SEULS



Plongée au cœur d'une situation schizophrénique ou l'état belge accueille et abandonne dans le même temps les hommes seuls dans la rue

En plein centre de la capitale, Raziq, un jeune Afghan, et ses amis survivent dans des conditions indignes. Face à la situation qui se dégrade, les autorités leur promettent une place dans un centre, mais c'est la confusion ; de squats en campement de tentes, les demandeurs d'asile sont chassés. La société civile pare au plus pressé : logement, nourriture, vêtements...

Si un accueil digne est inscrit dans la loi, rien n'y fait, l'état belge est condamné par la justice et la Cour européenne des Droits de l'Homme. Quel en est le sens ?

FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Yves Dormes

Interprété par:

Langue: **Français**

Pays d'origine:

Belgique

Année: **2024**

Durée: **01 h 00**

Version:

Version française

Date de sortie:

17/10/24

